

Gizarte Ekimeneko Ikastetxeak



LAS PATRONALES KE Y AICE-IZEA HAN PERDIDO HOY LA OPORTUNIDAD DE LLEGAR A UN ACUERDO

- Araba 666774912
- Gipuzkoa 674094466
- Bizkaia 689285088/666778035

□ <https://irakaskuntza.lab.eus/>

A pesar de que hoy las patronales KE y AICE-IZEA han aportado algunos pequeños cambios respecto a la propuesta anterior, no han sido suficientes para llegar a un acuerdo. En esta situación, el sindicato LAB les exige que desbloqueen el conflicto y aporten más contenidos a la mesa. LAB quiere manifestar que mantiene las movilizaciones y huelgas convocadas por la intersindical.

En la mesa de Iniciativa Social de hoy, las patronales Kristau Eskola y AICE-IZEA han rechazado la petición de LAB de que, además de la propuesta obtenida el pasado mes de junio con el Departamento de Educación, se aporten medidas adicionales para garantizar la capacidad adquisitiva para 2024 y reducir las cargas de trabajo. LAB pide que para avanzar en las negociaciones es necesario que la mesa reciba un incremento superior al 15%.

Por otro lado, les pedimos un esfuerzo adicional y una medida por etapa para reducir las cargas de trabajo, con especial atención a los sectores más feminizados y precarizados. En Educación Infantil y Primaria hay que aumentar el número de horas complementarias para el trabajo propio, en la ESO deberían aportar a la mesa el número de lectivas horarias que tienen en el convenio colectivo de las ikastolas y en la Formación Profesional se requiere un procedimiento de regulación de desdobles y más horas adicionales de compensación.

Esto debe ir acompañado de la equiparación salarial de los educadores de 0 a 2 años con los de 2 años.

Asi mismo, les hemos indicado que además de las medidas de mantenimiento del empleo, es necesario que el procedimiento del proceso de recolocación sea transparente y que tenga las garantías necesarias. Para ello se les exige que se recoja en el convenio colectivo.

Para desbloquear el conflicto de los trabajadores de los centros de Iniciativa Social y traer más contenidos a la mesa, LAB quiere manifestar que mantiene las movilizaciones y huelgas convocadas por la intersindical.

ANIMO ETA AURRERA!

